

Hockey en salle (élite) : Lambersart ne cache pas des ambitions élevées

Seul club français à avoir qualifié, pour la deuxième année consécutive, ses deux équipes pour les phases finales élite, ce week-end à Douai, l'Iris Lambersart confirme sa progression et sa volonté de toucher le plus haut niveau avec les filles mais aussi avec les garçons.

[\(/1286495/article/2023-02-02/hockey-en-salle-elite-lambersart-ne-cache-pas-des-ambitions-elevees\)](/1286495/article/2023-02-02/hockey-en-salle-elite-lambersart-ne-cache-pas-des-ambitions-elevees)



Salomé Fenaert et les Lambersartoises aimeraient désormais aller au bout. PHOTO PIB - VDNPQR



Par David Delporte
Publié: 2 février 2023 à 11h29

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



La série au cœur d'une équipe de foot féminin

Découvrir [\(https://www.lavoixdunord.fr/sports/football/determinees-la-serie?int_source=vdn&int_medium=site&int_campaign=determinees&int_content=undersocial\)](https://www.lavoixdunord.fr/sports/football/determinees-la-serie?int_source=vdn&int_medium=site&int_campaign=determinees&int_content=undersocial)

Malgré la perte de plusieurs éléments de valeur à l'intersaison, dont la buteuse internationale Eve Verzura, l'Iris Lambersart, championne de France gazon et vice-championne de France en salle la saison passée (<https://www.lavoixdunord.fr/1199137/article/2022-06-28/lambersart-2022-une-annee-historique-pour-l-iris-hockey>), a réussi à finir en tête de la première phase en salle, ne concédant qu'un résultat nul face à Carquefou (5-5) que les Nordistes retrouveront d'ailleurs ce samedi (17 h) en demi-finale. « *C'est une équipe à notre portée, estime le président Frappart. Elles excellent sur petit corner mais si on parvient à bien défendre, ça devrait bien se passer. C'est une bonne surprise car ce collectif féminin a été pas mal refondu. On a fait monter toute la jeune génération et ça se passe bien sur gazon comme en salle.* »

La formation a toujours été le maître mot d'un club qui vient de passer les 500 adhérents et qui va bénéficier cet été d'installations totalement rénovées (<https://www.lavoixdunord.fr/1173379/article/2022-04-30/c-est-enfin-decide-des-terrains-neufs-et-un-maintien-domicile-pour-le-foot-et-le>) : « *On a pas mal grossi, ça nous offre plus de perspectives,* poursuit Laurent Frappart. *On a toujours voulu faire avec les joueurs formés au sein du club mais parfois on manquait de monde, ce qui nous obligeait à aller chercher ailleurs.* »

L'objectif numéro 1 cette année est de faire remonter l'équipe masculine, actuellement deuxième de N1 à deux points de Wattignies, au sein de l'élite : « *On a fait une mauvaise opération en allant perdre là-bas le dernier match de la phase*